

## Danramil 22/ Tempuran Hadiri Lokakarya Mini Lintas Sektor UPT Puskesmas

Rony - [MAGELANG.UPDATES.CO.ID](http://MAGELANG.UPDATES.CO.ID)

Jul 21, 2022 - 13:35



*Danramil 22/ Tempuran Kapten Inf Ahmad Rohmad menghadiri Rapat Koordinasi Tentang Pelayanan Kesehatan Di Aula Kecamatan*

MAGELANG,- Danramil 22/Tempuran Kapten Inf Ahmad rohmad bersama Forkopimcam hadir lokakarya lintas sektoral UPT Puskesmas bertempat di Aula kantor Kecamatan Tempuran, Kamis (21/7/2022).

Danramil 22/Tempuran Kapten Inf Ahmad Rohmad mengatakan, lokakarya mini kesehatan lintas sektoral merupakan kegiatan yang terus diadakan oleh Puskesmas Tempuran Kabupaten Magelang, dengan tujuan mendapatkan dukungan serta masukan dari Lintas Sektoral dalam rangka meningkatkan pelayanan Kesehatan di masyarakat. Pelaksanaan rapat tersebut dilaksanakan dalam rangka meningkatkan koordinasi dan peningkatan pelayanan Puskesmas Tempuran " terang Danramil.

Camat Tempuran Yuvita Isnı kadratin,SE.,MM dalam sambutannya mengharapkan, dalam mendukung kegiatan percepatan Vaksin Boster Perangkat desa harus bisa menjadi contoh warganya supaya percepatan Vaksin Boster mencapai target yang maksimal,Tentunya ini berkat kerjasama semua pihak dalam melaksanakan kegiatan yang terprogram, termasuk dalam lokakarya mini yang tahapannya sampai tingkat desa dan harapannya kegiatan dapat berjalan dengan baik.

Kepala Puskesmas dr .Satriyo ditempat yang sama mengatakan, Kegiatan ini juga mencakup posbindu merupakan salah satu upaya kesehatan Masyarakat yang berorientasi kepada upaya promotif dan preventif dalam pengendalian penyakit tidak menular serta kegiatan imunisasi anak di tahun 2023 perlu dilaksanakan imunisasi campak - rubella untuk mencapai eliminasi" ucap Satriyo.

Puskesmas memiliki peran penting sebagai media maupun wadah pelayanan kesehatan bagi masyarakat, untuk itu perlu adanya sinergi yang baik antara Puskesmas dengan segenap elemen. Hal ini bisa dilakukan dengan melakukan berbagai kerjasama untuk meningkatkan pelayanan, terutama dalam membina peran serta aktif masyarakat, maka perlu dilakukan koordinasi antar sektor" ungkapnya.

Pen : 0705/ Mgl